

## 18 Decembre 2014 | La création de No Border Tunis

---

Lors du jour d'action global pour les droits des réfugié-e-s et migrant-e-s Afrique-Europe-Interact a participé à tunis à la création de No Border Tunis – y compris, dans le centre de Tunis, [une petite action commémorative pour les migrant-e-s perdus](#)

## Septembre 2013 | C'est la frontière qui pose problème: journées d'action pour la liberté de circulation en Tunis

---

Venant des activités de la campagne [Boats4People](#) ainsi que du soutien [des luttes des réfugié-e-s à Choucha](#) qui se poursuit depuis 2011 Afrique-Europe-Interact a commencé – ensemble avec Welcome to Europe – de approfondir la coopération transnationale avec des initiatives de base à Tunisie. A vue de ca, l'appel ci-après s'est réalisé pour des journées d'action en Septembre 2013.

Le 6 septembre 2012, un bateau avec 135 harragas a chaviré près des rochers de Lampione à côté de Lampedusa. Bien que le drame ait été repéré par les garde-côtes tunisiens et italiens, les opérations de sauvetage ont débuté avec un grand retard. 79 personnes – hommes, femmes et enfants – ont disparu.